

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711137 - RETNO ASIH RARASATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM CARDIOVASKULER	Anamnesis cukup. Auskultasi hanya jantung saja? Ekstremitas tidak diperiksa. EKGnya kok pembesaran ventrikel kanan.. ga sinkron dg px fisiknya dong.. Dx kurang lengkap, HT stage 2 tidak disebutkan. Grade CHFnya juga keliru... Dislipidemia? kan profil lipidnya tadi dalam batas normal. Ayok fokus..... ^_^
IPM ENDOKRIN METABOLIK	Kurang "ee..ee..". Edukasi kegawatan DM. Jangan terlalu cepat bicara ke pasiennya dok".
IPM GASTROINTESTINAL	px fisik jika perintahnya yg relevan maka kita harus berpikir berdasar data Ax apa yg perlu kita periksa, pada kasus ini jelas kita butuh data KU, VS, antropometri (faktor resiko), px thoraks karena nyeri di dada, walaupun bisa saja tdk dinilai (simulasi), aturan pakai omeprazole dilihat lagi ya 2x atau 3x
IPM GENITOURINARIA	pemeriksaan fisik supra pubik sudah dilakukan dgn baik,tidak melakukan pmx Rectal toucher,diagnosis tidak tepat (menyebutkan BPH saja), Prosedur pemasangan kateter tidak tepat (posisi pemasangan seharusnya penis 90 derajat dan dipegang dengan telapak tangan bukan hanya dengan jari2 tangan saja kl sampai salah tidak masuk dengan tepat bisa membahayakan pasien.komunikasi dan profesionalisme sudah ok
IPM KULIT	keseluruhan baik, hanya beberapa bagian ada yang terlupa, tapi kemudian ingat.
IPM MATA	periksa inspeksi mat pake kaca mata binokuler, lain-lain bagus..
IPM MUSKULOSKELETAL	px fisik jangan lupa dipalpasi ya mbak, apakah ahngat, ada krepitasi, dan nyeri tekan. lain2 ok. oh jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ya
IPM NEUROBEHAVIOR	Pemeriksaan neurologis tidak hanya px keseimbangan saja (romberg, tandem walking) atau dix hallpix, tetapi juga diperiksa Nervus II, nervus VIII, reflek fisiologis, reflek patologisnya ya. Tidak cuci tangan sesudah tindakan. Edukasi: tidak hanya mengajarkan epley saja, tetapi di edukasi minum obat teratur, gunakan penyangga leher untuk mencegah pergerakan kepala tiba2, menghindari gerakan menengadah / putaran kepala. Terapi untuk BPPV nya dosisnya kurang sesuai ya, dimen bukan 10mg coba dibaca lagi dimenhidrinat berapa mg. Performa bagus.
IPM SISTEM RESPIRASI	interpretasi foto rontgen thoraks kurang jelas.
IPM THT	Cara menggunakan otoskop tidak tepat, seharusnya memegangnya bagaimana Ras? diagnosis otitis media stadium oklusi (karena bulging) tidak tepat. karena diagnosis tidak tepat terapi jadi ikut tidak tepat. tidak diberikan antibiotik.